

ACUERDO de la Junta de Gobierno celebrada el 8 de noviembre de 2000, por el que a propuesta del Vicerrectorado de Profesorado, se aprueban diversas plazas de Personal Docente e Investigador.

A propuesta del Ilmo. Sr. Vicerrector de Profesorado, la Junta de Gobierno aprobó por asentimiento las siguientes plazas de Personal Docente e Investigador.

Plaza C.U. 12/00 del Área de conocimiento «Dibujo» de la Facultad de Bellas Artes de Cuenca. Departamento: Arte. Perfil de la plaza: Dibujo III. Técnicas y procedimientos gráficos de expresión. Introducción a las tecnologías de la imagen I.

Plaza C.U. 4/01 del Área de conocimiento «Derecho Mercantil» de la Facultad de Derecho de Albacete. Departamento: Ciencia Jurídica. Perfil de la plaza: Derecho Mercantil.

Plaza T.U. 1/01 del Área de conocimiento «Historia Medieval» de la Facultad de Humanidades de Albacete. Departamento: Historia. Perfil de la plaza: Historia Medieval.

C.E.U. 1/01 del Área de conocimiento Física Aplicada» de la E.T.S. de Ingenieros Agrónomos de Albacete. Departamento: Física Aplicada. Perfil de la plaza: Fundamentos físicos de la Ingeniería. Física ambiental.

* * *

ACUERDO de la Junta de Gobierno celebrada el 8 de noviembre de 2000, por el que a propuesta del Vicerrectorado Primero y de Política Académica y Nuevas Enseñanzas, se aprueban diversas plazas de Personal Docente e Investigador.

A propuesta del Ilmo. Sr. Vicerrector Primero y de Política Académica y Nuevas Enseñanzas, la Junta de Gobierno aprobó por asentimiento las siguientes plazas de Personal Docente e Investigador.

Plaza C.U. 1/01 del Área de conocimiento «Matemática aplicada» de la Facultad de Ciencias del Medio Ambiente de Toledo. Departamento: Matemáticas. Perfil de la plaza: Fundamentos matemáticos para el estudio del medio ambiente.

Plaza C.U. 2/01 del Área de conocimiento «Física de la Tierra» de la Facultad de Ciencias del Medio Ambiente de Toledo. Departamento: Ciencias Ambientales (en constitución). Perfil de la plaza: Meteorología y Climatología. Bases físicas del medio ambiente.

Plaza C.U. 3/01 del Área de conocimiento «Botánica» de la Facultad de Ciencias del Medio Ambiente de Toledo. Departamento: Ciencia y Tecnología Agroforestal. Perfil de la plaza: Botánica.

* * *

ACUERDO de la Junta de Gobierno celebrada el 8 de noviembre de 2000, por el que se aprueban Cursos de Enseñanzas Propias.

A propuesta del Ilmo. Sr. Vicerrector de Ordenación Académica, la Junta de Gobierno aprobó por asentimiento los siguientes Cursos de Enseñanzas Propias: «Curso de Especialista en Economía y Derecho de la Tecnología Digital», «Actualización y adaptación a la sociedad de la información. Desarrollo de contenidos», «Máster en conservación y gestión de los recursos cinegéticos», «Cursos de Postgrado en Derecho para Iberoamericanos».

* * *

DECANOS, DIRECTORES, JUNTAS DE CENTRO Y CONSEJOS DE DEPARTAMENTO

RESOLUCIÓN de 2 de noviembre de 2000, de la Decana de la Facultad de Humanidades de Toledo, por la que se convoca el Premio Extraordinario «Fin de Carrera» para alumnos Licenciados en el Curso 1999/2000.

Se convoca el Premio Extraordinario «Fin de Carrera» de la Facultad de Humanidades de Toledo, al que podrá optar aquellos alumnos Licenciados en el Curso 1999/2000, cuyo expediente académico supere el 2'5 considerando que: Matrícula de Honor 4, Sobresaliente 3, Notable 2 y Aprobado 1. La concesión de este premio podrá ser recogida en el expediente y certificaciones académicas, y supondrá la exención de Tasas de expedición del Título.

Se podrán presentar las solicitudes en el Despacho de Secretaría del Decanato, hasta el 20 de noviembre de 2000.

